
“Solicito a la Superintendencia de Sociedades intervenir la empresa 
para proteger el patrimonio público”: senador Alex Flórez sobre la 

crisis de Tigo Une.

- Las acciones de Tigo Une han perdido un 20% de su valor en el último año.
- EPM se opuso a la capitalización por $200 millones.

Septiembre, 2023 | La discusión acerca de la crisis financiera de Tigo Une llegó al 
Congreso de la República después de que el Senador Alex Flórez Hernández, del 
Pacto Histórico, convocara un debate de control público en la Comisión Sexta.

Esta crisis financiera tiene sus orígenes en el año 2016, cuando la empresa 
reportó pérdidas por un total de $145.539 millones. En 2021, la compañía presentó 
las cifras más negativas de los últimos siete años, con pérdidas que ascendieron 
a $572.495 millones. Durante este período, el único año en el que se registraron 
ganancias fue 2019, con un total de $26.699 millones. Empresas Públicas de 
Medellín ha pasado cinco años sin recibir dividendos y ha acumulado pérdidas 
que oscilan entre los $100.000 millones y los $400.000 millones.

El Senador Flórez subrayó: "Hemos encontrado que la única posibilidad de 
proteger a los más de 10.000 empleos y a los más de 15 millones de usuarios que 
son parte de la empresa Tigo Une es la intervención del Gobierno Nacional para 
reorganizarla para proteger el patrimonio".

En el debate, al que asistieron el Ministro de Tecnologías de la Información y 
Comunicaciones, Mauricio Lizcano Arango; el Superintendente de Sociedades, 
Billy Escobar Pérez; el Alcalde de Medellín, Daniel Quintero Calle, y el Gerente de 
EPM, Jorge Andrés Carrillo Cardoso, se dejó claro que no es posible llevar a cabo 
una capitalización en los términos actuales. Con respecto a la dilución, Carrillo 
mencionó que esta debe realizarse "a un precio por acción real y justo" y aseguró 
que, con los términos actuales, "se pretende que EPM se diluya hasta el 2%, 
recibiendo $0".

Carrillo también indicó: "Cuando íbamos a capitalizar ambas empresas, en el 
acuerdo inicial, el valor de la acción propuesta por UNE era de $428.000, pero 
después de un mes, cuando ya es evidente que no vamos a capitalizar y ellos 
quieren asumir todo el tramo, se pretende aprobar en el reglamento con un 



valor cercano a los $2.000".

Finalmente, el senador Alex Flórez lamentó la ausencia en el debate del gerente 
de Tigo Une, Marcelo Cataldo, para que le respondiera al país por esta situación e 
instó a ministerio público a investigar al funcionario.

La crisis de Tigo Une ha tenido un impacto negativo en el sector de las 
telecomunicaciones en Colombia. La compañía es una de las principales 
operadoras de telefonía móvil y fija en el país, lo que ha generado incertidumbre 
en el sector.
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